

Genieße den Augenblick

Von Eona_

Kapitel 44: Kapitel 42

Die Schule verging schneller als mir lieb war, oder es kam mir nur so vor weil ich Angst hatte. Vielleicht sollte ich doch einen Rückzieher machen... Feigheit war da keine Schande! Schließlich ging es um meine Freundschaft zu Rosalia!

Wenn ich Glück hatte und mich einfach von Leigh fern hielt, vielleicht würden dann die Gefühle doch verschwinden...

Während ich mit blassem Gesicht meine Schulbücher in meinen Spint packte, gesellte sich Lysander zu mir und sah mich schweigend an.

Ich schielte kurz zu ihm und seufzte. "Was ist?" "Das frag ich dich... Du stehst seit der großen Pause etwas neben dir... Ist alles okay?", fragte er mich mit besorgter Mine.

"Ja... Ach wen will ich was vor machen? Nein es ist nicht alles okay. Ich will es Rosalia sagen, also das mit Leigh... Aber ich hab Angst."

Lysander blinzelte verwundert, drehte sich kurz um und sah zu irgendwas, drehte sich dann aber wieder zu mir. "Ich misch mich ja ungern ein Liz aber... Willst du nicht vielleicht doch noch warten?" "Worauf? Das es einfach verschwindet? Ich bezweifle langsam das es so einfach ist."

Lysander schwieg kurz, schien über seine Worte genau nach zu denken, winkte dann allerdings ab. "Es ist letzten Endes deine Sache, aber ich mach mir einfach nur Sorgen, das du etwas ins rollen bringst, was nicht nötig gewesen wäre. Willst du nicht lieber nochmal darüber schlafen?"

Ich schüttelte den Kopf und schloss meinen Spint. "Ich habe schon darüber geschlafen..." "Aber trotzdem hast du Angst." "Das würde ich auch morgen haben und übermorgen und in einer Woche... Und sogar wenn ich mir noch ein Jahr Zeit gebe, hätte ich immer noch Angst. Danach kann ich nicht gehen."

Ich ging an ihn vorbei und seufzte. Jetzt hatte ich nur noch mehr Panik vor dem Gespräch.

In Gedanken versunken ging ich raus auf den Hof, bestimmt wartete Rosalia schon auf mich, aber als ich das Schultor erreichte, war sie nicht zu sehen. Irritiert blickte ich mich um. Sie hatte doch vor mir den Klassenraum verlassen.

"Hay Ada, auf wen wartest du?", fragte mich die gut gelaunte Stimme meines Bruders. "Ähm... Ich war mit Rosalia verabredet... Hast du sie gesehen?" Er verzog kurz das Gesicht und nickte. "Ja, sie ist mit Ari Richtung Treppenhaus gegangen. Keine Ahnung warum."

Da viel mir wieder ein, ich wusste immer noch nicht was da zwischen ihn und Ari abgelaufen war! Mit fragenden Blick neigte ich den Kopf und starrte ihn an. "Was ist?"

"Was war denn da nun bei dir und Ari? Du hattest schon wieder so das Gesicht verzogen." Mein Bruder verdrehte kurz die Augen und streichelte meinen Kopf, als wäre ich ein kleines Kind. "Ist nicht so wichtig. Du solltest jetzt nach Rosalia sehen, nicht das sie dich noch vergisst.", meinte er lächelnd und ging.

Mit schmollenden Gesicht sah ich ihm nach. Diese Ausflüchte! Lag es in der Familie weg zu laufen?

Wieder ging ich grübelnd zurück zur Schule Richtung Treppenflur. Was war da nur bei Ari und Kentin das er es mir nicht mal erzählen wollte?

"Aber Ari! Die Hausaufgaben...", hörte ich plötzlich denn Schulsprecher jammern und sah skeptisch zu ihm und Ari, die ihn hinter sich her zerrte. "Kannst du doch immer noch später machen. Bitte Nathaniel, es dauert doch nicht lange wenn du mithilfst." Warum hatte ich nur gerade das Gefühl, das ich besser doch draußen warten sollte?

Ich wollte mich gerade umdrehen und mich wieder auf den Hof verkrümmeln, als mir plötzlich jemand die Hand auf die Schulter legte. "Adaliz, du bist auch noch da?"

Seufzend drehte ich mich um und sah ihn das lächelnde Gesicht von Ari. Warum hatte ich nicht einfach draußen gewartet? "Ähm ja... Ich suche Rosalia..." "Oh, die ist unten im Keller. Sie hilft uns beim aufräumen. Komm ich bring dich zu ihr.", meinte sie und ehe ich mich versah, wurden der Schulsprecher und ich schon zum Keller gezerrt.

Genau wie ich es schon ahnte, wurde ich mit eingespannt bei der Arbeit. Ari, Rosalia, Lysander, Castiel, Nathaniel und sollten zusammen den Keller ausräumen. Ich wollte eigentlich nein sagen, aber Ari machte es mir schwer ab zu sagen und Rosalia machte es mir sogar unmöglich. Waren die irgendwie verwandt?

"Okay, wir tragen immer zu zweit. Wer mit wem?", fragte Ari voller arbeitseifer und ich schnappte mir schnell Lysander, bevor Castiel auch nur den Mund aufmachen konnte. Stirnrunzelnd sah er uns nach und auch Ari neigte fragend den Kopf.

"Ähm... Castiel, hilfst du mir?", hörte ich sie noch fragen, als ich die Treppe runter ging.

"Warum hast du nicht Castiel gefragt?", meinte Lysander, als wir uns ein paar Kisten schnappten. "Weil... Ach, seine Nähe macht mich nervös... Ich bin immer noch so buff darüber das er in mich... Können wir nicht einfach nur Kisten tragen? Ohne reden?"

Er nickte und nahm mir eine Kiste ab. "Aber vielleicht solltest du darüber nachdenken warum er dich nervös macht.", meinte Lysander und ging hoch.